## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan José MATARÍ SÁEZ y D. Javier Aureliano GARCÍA MOLINA, Diputados por Almería, pertenecientes al Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.

"Tercer carril en la autovía A-7. Tramo enlace 429 (Roquetas)-Enlace 438 (Almería)".

El 19 de octubre de 2017, el Boletín Oficial del Estado publicó la licitación del contrato de servicios para la redacción del proyecto de construcción del "Tercer carril en la Autovía A-7. Tramo enlace 429 (Roquetas)-enlace 438 (Almería)", habiéndose formalizado el mismo el 30 de agosto de 2018.

Este proyecto es muy necesario para reducir las retenciones y la accidentalidad en uno de los tramos de la A-7 en la provincia de Almería que soporta más tráfico.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

- ¿Cuál es la previsión para la conclusión de la redacción del proyecto y para su aprobación?
- ¿Cuál es la previsión para licitar el contrato de obras y el inicio de ejecución de las mismas?
- ¿En qué fecha se prevé la conclusión de este proyecto y la entrada en servicio del tercer carril?

Madrid, a 29 de mayo de 2019

Fdo.: Juan José MATARÍ SÁEZ

Fdo.: Javier GARCÍA MOLINA